

Tribunal de première instance des Communautés européennes

COMMUNIQUE DE PRESSE n° 92/09

Luxembourg, le 12 octobre 2009

Presse et Information

DÉCÈS DE M. HANS JUNG, ANCIEN GREFFIER DU TRIBUNAL DE PREMIÈRE INSTANCE

Le Président et les Membres du Tribunal de première instance ont le profond regret de faire part du décès de M. Hans Jung, ancien greffier du Tribunal de première instance, survenu le 26 septembre 2009 à Berlin.

Les obsèques auront lieu à Berlin le 13 octobre 2009.

Né en 1944, M. Hans Jung a été assistant, puis assistant-professeur à la faculté de droit de Berlin et avocat à Francfort. Ensuite, il a successivement occupé au sein de la Cour de justice des Communautés européennes les fonctions de juriste linguiste du 1^{er} août 1976 au 30 juin 1978, de référendaire du 1^{er} juillet 1978 au 31 octobre 1986, de greffier adjoint de la Cour de justice du 1^{er} novembre 1986 au 26 septembre 1989, avant d'être élu greffier du Tribunal de première instance du 27 septembre 1989 au 6 octobre 2005.

Document non officiel à l'usage des médias, qui n'engage pas la Cour de justice.

Contact presse: Marie-Christine Lecerf **☎** (+352) 4303 3205

Des images de l'audience solennelle sont disponibles sur <u>"Europe by Satellite"</u> ☎ (+32) 2 2964106